

# La décision du National d'accepter les crédits du FMI satisfait le PLR

Berne, le 1er mars 2011

## Communiqué

### La décision du National d'accepter les crédits du FMI satisfait le PLR

La Suisse doit continuer d'être un acteur de la stabilité financière et monétaire internationale

---

Le PLR est satisfait de la décision du Conseil national d'approuver les crédits du FMI. Ces crédits sont nécessaires et montrent l'intérêt de la Suisse à la stabilité financière et monétaire internationale. La compétitivité de la place financière suisse dépend de cette stabilité. Pour les Libéraux-Radicaux, il faut prendre en compte le fait que la Suisse est une place financière qui profite à l'ensemble de ses habitants et à l'ensemble des secteurs économiques de notre pays. Elle est donc garante de nombreux emplois. Les montants importants des crédits d'engagement sont liés au fait que la Suisse dispose d'un siège au Conseil d'administration du FMI. Pour le PLR, si la situation devait changer et si la Suisse devait perdre cet avantage, elle devrait alors reconsidérer les modalités de sa participation au sein de cette institution.

Martine Brunshawig Graf, vice-présidente du Groupe PLR déclare : « *La place particulière que nous occupons au sein du FMI a ses avantages et ses contraintes. Confirmer la participation de la Suisse aux ressources du FMI revient à parler de solidarité internationale mais aussi de défense des intérêts de notre pays.* »

---

Déclaration de Martine Brunshawig-Graf sur les crédits du FMI dans FDPtv :

[http://www.fdp.ch/index.php?option=com\\_content&view=article&id=470](http://www.fdp.ch/index.php?option=com_content&view=article&id=470)

---

#### Contacts:

• Martine Brunshawig Graf, vice-présidente du Groupe, 079 507 38 00

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41

---